



第 22 回 例会 報告 (12月21日)

【 出 席 報 告 】

- ・会員数 50名
- ・当日出席率 71.73%
- ・出席数 35名
- ・前々回修正出席率 100%
- ・欠席数 15名

<欠席会員>原、檜垣(俊)、岩藤、菅、桑森、松木(久)、松木(徹)、宮道、村上(修)、中村、大河内、田崎、八木(伸)
〔免除会員〕檜垣(巧)、白石

<12/7 欠席補填> (11/27 今治北) 村上(修)、宮道、越智、大澤、坂本、八木(伸) (12/12 今治南) 松木(久)、田崎、田中
(12/18 今治北) 平田、小堀

◇グエン・ティ・タオ・リーさんスピーチ・昨日(12月20日)の伊予RCで各RCを訪問しての卓話が終わりました。他クラブの留学生が一人で卓話先まで訪問することがあったのに対し、私はすべてのスケジュールで重松委員長や岡本カウンセラーに同行していただき、心強かったです。ありがとうございました。もう冬休み。時間が経つのは早いと感じます。今年は目標に届かなかったこともあったので、残りの日々は来年の計画をしっかりとし、頑張っていきたいです。皆さん、よいお年をお迎えください。

◇会長報告・早いもので会長就任から半年が経ちました。今年も高級居酒屋 PePe さんにお世話になりました。

◇幹事報告・12月27日(水)～1月4日(木)は事務局年末年始休暇です。

◇矢野被選会長より次年度 SAA の発表:協議の結果、次年度 SAA は尾越優会員にお願いすることになりました。

**12月28日(木)、1月4日(木)は休会
次回例会は1月11日(木)です**

忘年夜間例会 於:今治プラザホテル レストラン PePe

「本年も残り10日となりました。くれぐれも飲み過ぎないように」と切り出した司会の辰巳和久親睦活動委員長が乾杯の音頭に指名したのが檜垣明美会員。「忘年会ですから1年間の楽しいことは覚えていて、嫌なことはすっかり忘れるために、楽しいひとときを吞んで食べてお行儀良く帰りましょう」という短くも秀逸な挨拶を大澤正尚会員が絶賛。こうしてクリスマス気分を盛り上げるローストチキンや赤白ワインをはじめとする食材の多国籍軍に八木伸樹会員提供の山丹正宗を大将に迎えた焼き鳥・日本酒連合軍が挑む、戦いの幕が切って落とされました。勝負の行方が泥仕合ならぬ泥酔状態に陥る前の絶妙なタイミングで辰巳委員長が休戦を宣言、「今年は酉年、商売繁盛と言われる年でした。来年の戌年は誠実でまじめと言われます。つまりお得意様を大事にするアフターケアを大事にする年ではないでしょうか。翻って伝統と歴史の今治RCでは西本丸が順調に航海を続け、半周が終わりました。今はケープタウン辺りにいるのではないかと思います。新会員のアフターケアもしっかりできる前途洋々たるクラブとの誇りを胸に、それでは皆さんの～」との青野明高会員の中締めで今治RCの2017年が暮れていきました。



<ゲスト>米山記念奨学生 グエン・ティ・タオ・リーさん

次 回 例 会 (1月11日)

【 青少年奉仕委員会アワー 】

- <結婚記念日祝> 小堀陽一郎氏 (1/15)
 - <入会記念日祝> 吉田 透氏 (1/13) 吉武 誠治氏 (1/13)
- 〔 笹 〕